
 

 

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO del 27 de julio de 2017 

 

En el día 27 de julio de 2017, siendo las 13:00 horas, presidiendo el Sr. Director del 
Departamento, Prof. Juan Sastre, actuando como Secretario el Prof. Juan Gambini, y con la 
presencia de los 31 firmantes de la hoja de asistencia que se adjunta de un total de 68 miembros. 
Excusan su asistencia la Profa. Rosario Salvador y el Prof. Francisco Dasí. Toma la palabra el Sr. 
Director del Departamento agradeciendo la asistencia y da inicio a la reunión, al existir suficiente 
quórum, con el siguiente orden del día:   

PUNTO UNO. Aprobación, si procede, del acta del Consejo de fecha 11-07-17. 

Se aprueba el acta por asentimiento. 

 

PUNTO DOS. – Informe del Director. 

El Sr. Director propone como su sustituto, en caso de no poder asistir a las reuniones, al Prof. 
Luis Such. Además, informa del Consejo de Gobierno que tuvo lugar el 25 de julio del presente 
mes en relación con los plazos para la promoción de plazas de profesorado en el presente año, 
haciendo énfasis en que el plazo para la presentación de las solicitudes termina el 7 de agosto. 
Comenta que van a disminuir las tasas académicas, y va a haber un aumento en el 1% de la 
nómina del personal de la Universidad. Menciona la jubilación de los profesores Francisco 
Dalmases y Carmina Romero, y hace constar el agradecimiento por sus trayectorias y 
contribuciones académicas. A su vez, felicita a los nuevos profesores ayudantes Doctores Maria 
Pascual, Eva Serna y Carlos Romá por su próxima incorporación al Departamento.  

PUNTO TRES. – Aprobación, si procede, del Plan de Ordenación Docente del curso 2017-2018. 

El Sr. Director informa que el POD se había repartido anteriormente por correo electrónico para 
su revisión por parte del PDI del Departamento. Se procede a la votación del POD. 

Se aprueba con 30 votos a favor y 1 en blanco. 

PUNTO CUATRO. – Aprobación, si procede, de la Oferta Pública y Autopropuesta, de temas de 
Trabajos Fin de Grado (TFG) dirigidos por profesores del Departamento. 

El Sr. Director informa que la oferta pública y de autopropuesta de temas de TFG del Campus de 
Burjasot está disponible en la página web de la Facultad de Farmacia y en la Secretaría del 
Departamento en esta Facultad. Se aprueba por unanimidad con 31 votos a favor. 

PUNTO CINCO. – Aprobación, si procede, de la Memoria de Investigación 2016 del 
Departamento. 

El Sr. Director informa que la Memoria de Investigación se había repartido anteriormente por 
correo electrónico para su revisión por parte del PDI del Departamento. Se aprueba por 
unanimidad con 31 votos a favor. 

PUNTO SEIS. – Asuntos de trámite. 



La profesora Gloria Segarra solicita un cambio en su adscripción de Farmacia a Medicina. Se 
aprueba por asentimiento. 

El Sr. Director solicita a los miembros de Consejo la aprobación de la estancia de D. Antonio 
Pellín en el laboratorio de la Prof.  Niki Chondrogianni en el Institute of Biology de la National 
Hellenic en Atenas, Grecia, durante los meses de octubre a febrero como parte de su formación 
predoctoral. Además, se solicita la autorización para la estancia de Dña. Irene Micciche con el 
Prof. Pereda como responsable desde julio de 2017 a enero de 2018 en el Departamento de 
Fisiología en la Facultad de Farmacia.  Se aprueban ambas solicitudes por asentimiento. 

Se informa de los depósitos de las siguientes Tesis Doctorales:  

- Dña. Inés Pulido Endrino. Con título “Análisis genómico funcional de la resistencia a las 
terapias anti-EGFR asociada al fenotipo mesenquimal en el cáncer pulmonar”. Tutor y 
Director. Dr. Julián Carretero Asunción.  

- Dña. Marta Seco Cervera Con título “Indetification of new biomarkers for ohenotypicla 
characterization in peripheral neuropathies”. Tutor, Dr. Federico V. Pallardó Calatayud. 
Directores, Federico V. Pallardó Calatayud y Dr. José Luis García Giménez. 

PUNTO 7. – Ruegos y preguntas. 

Toma la palabra, el Prof. Luis Such quien agradece al Sr. Director la confianza depositada en su 
persona al relegar en él las funciones que implican hacer las veces de subdirector. En relación al 
profesor Dalmases, destaca que ha sido uno de los profesores más didácticos que ha tenido la 
Facultad de Medicina en los últimos tiempos. 

La Profa. Soraya Vallés pregunta sobre las revisiones que se esperan en relación con el Master 
de Fisiología. El Sr Director contesta que se han recibido críticas sobre el Master por parte de los 
estudiantes y la Profesora Rosario Salvador, Directora del Máster, convocará una reunión en 
septiembre para tratar este tema. 

No habiendo ninguna intervención más, el Sr. Director desea feliz verano a todos los asistentes 
y se levanta la sesión a las 13:35 horas. 

 

 

Valencia, 22 de julio de 2017 

 

 

 

Fdo.: Prof. Juan Gambini Buchón 


